

Le président bolivien rejette l'application de la Charte de l'OEA contre des gouvernements démocratiques



La Paz, 13 juin, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a fait remarquer au Secrétaire Général de l'OEA, Luis Almagro, que la Charte Inter-américaine doit être appliquée contre des dictatures, pas contre des gouvernements démocratiquement élus, qui sont anti-impérialistes.

Evo Morales a appelé le Secrétaire Général de cet organisme à ne pas devenir un instrument des forces interventionnistes contre le peuple révolutionnaire du Venezuela, contre lequel il prétend l'évoquer.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96664-le-president-bolivien-rejette-lapplication-de-la-charte-de-loea-contre-des-gouvernements-democratiques>



Radio Habana Cuba